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 NOTIZIARIO GENNAIO 

  
                                         CONVIVIALE IN PRESENZA    

                                                    (24 gennaio 2022) 

                                                                                

Argomento: Assemblea Ordinaria Elettiva per il biennio 2022/2023 

Soci presenti: Accornero, Allegra, Ambiel, Armano, Baraggioli, Bassano, Bellotti, Bertini, Bezio, Biroli, 
Brustia, Camaschella, Cancelliere, Carretto, Colombo, Corica, D’Aquino, De Angelis E., De Angelis P., 
De Paulis, De Regibus, Ferrarotti, Franzoni, Galli, Giannoccaro, Gramoni, Graziosi, Guilizzoni, 
Massarotti, Milone, Minoli, Nanotti, Niccoli, Perugini, Picchio, Pinto, Spaini, Sprocati, Vecchio, Viola, 
ZuccaMarmo. (Totale n°41 con diritto di voto)                                                                                                          

Soci presenti:     41 su 64 con una percentuale del 64%             ospiti: 0  

Soci assenti: Airoldi, Bossi, Cardinali, CianciaZanetta, DanelliTurchelli, De Agostini, Di Seglio, Foti, 
Ghiselli, Ghisellini, Koten, Macchi Del Sette, Massolo, Mazzini, Migliorini, Mottini, Parrini, Robiglio, 
Soldi, Tacchini, Ticozzi, Vidali, Zambotto.  

 

La riunione tenutasi il 21 gennaio 2022 presso il Ristorante “L’Ovale” di Novara, ha considerato come 
doppia finalità le convocazioni della Conviviale del mese di gennaio e dell’Assemblea Ordinaria 
elettiva per il rinnovo delle cariche sociali che, forse per la prima volta nella storia del Club, ha avuto 
un excursus particolare dovuto all’ancora sussistente se pur blanda possibilità di contagio Covid 19. 
I Consiglieri, nell’ultima riunione del Consiglio Direttivo, assumendo un prudenziale atteggiamento 
nei confronti dei soci, hanno discusso e poi approvato di suddividere in due fasi la votazione inerente 
all’elezione del nuovo presidente e delle cariche sociali. La prima per dare la possibilità ai soci aventi 
diritto di voto, desiderosi di esprimere le proprie preferenze ma impossibilitati per qualsivoglia 
ragione a fermarsi per la cena, di usufruire, in una ben precisa fascia oraria, di un seggio 
appositamente allestito all’esterno del ristorante; la seconda per seguire i rituali procedimenti 
previsti dal Panathlon ma in entrambe i casi nel rispetto delle regole Statutarie. In questa decisione 
estemporanea, ha rincuorato la comunicazione del nostro Governatore Maurizio Nasi che suggeriva 



in alternativa, non potendo prevedere l’andamento del contagio, di spostare più avanti nel tempo 
la convocazione dell’Assemblea Ordinaria lasciando comunque al Consiglio Direttivo una certa 
libertà di azione nella soluzione del problema. Durante la conviviale, dopo il benvenuto ai soci da 
parte del presidente Mario Armano, la lettura del decalogo del Panathleta e la nomina del 
Presidente dell’Assemblea, nelle vesti di Roberto Picchio, viene letta la relazione dettagliata del 
Presidente del Club che elenca le attività svolte nel 2021. Mario Armano ricorda la successione ed i 
contenuti delle Conviviali svolte in presenza e da remoto, le diverse attività organizzate, gli 
intermeeting, le rappresentanze attuate e l’adesione ai Concorsi Internazionali con ottenimento di 
ottimi risultati per merito e per le capacità espresse dai soci protagonisti. Ringrazia Bezio e Ambiel 
che hanno collaborato con articoli giornalistici, Sprocati e Galli come componenti di giurie, 
Camaschella e Spaini per la militanza ultratrentennale come consiglieri, i soci Picchio, Bossi e Zweifel 
iscritti da 50 anni nel Panathlon, Parrini per le pubblicazioni letterarie, Migliorini per la sua attività 
di medico sportivo, i vari ospiti relatori che hanno partecipato alle conviviali e quanti hanno 
collaborato per superare le difficoltà organizzative nell’anno 2021 appena trascorso. La relazione 
viene approvata dall’assemblea all’unanimità con un caloroso e prolungato applauso. Fa seguito la 
consegna da parte dei soci di un riconoscimento a Mario Armano a ricordo del quadriennio in cui ha 
svolto egregiamente le sue funzioni di Presidente. Segue la relazione del Tesoriere Aldo Vecchio che 
aggiorna i soci sugli attivi, passivi e carenze di cassa nella chiusura in pari dei bilanci (causa riduzione 
quote e disguidi dovuti alla pandemia); evidenzia nel contempo i graditi riconoscimenti finanziari 
derivanti da progetti approvati e riconosciuti anche dal governatore Maurizio Nasi. Camaschella, 
presidente dei revisori, espone in alternativa qualche perplessità per, a sua detta, le incomprensibili 
modalità di stesura del bilancio presentato dal Tesoriere ma, in sostanza ne approva i contenuti. 
I Soci seguono con attenzione quanto esposto ed approvano le relazioni presentate, inerenti 
all’ordine del giorno. Negli intervalli della cena vengono espletate le formalità previste dallo Statuto. 
Votazioni separate e seguente scrutinio delle schede hanno portato all’elezione sia del Presidente 
del Panathlon Club Novara che dei Soci ripartititi nelle varie cariche sociali. 

 

Viene ratificata la nomina del nuovo presidente del Panathlon Club Novara, Carlo Accornero, ed una 
calorosa stretta di mano da parte del past-President Mario Armano sancisce il passaggio delle 
consegne al neoeletto rappresentante del Club che si sente onorato di aver ricevuto così tante 
richieste di candidarsi da parte degli amici. 



Fa seguito l’esposizione della relazione programmatica per il biennio 2022/2023 nella quale ricorda 
prioritariamente i dodici fondatori, gli ex presidenti e quanti hanno collaborato negli anni precedenti 
per tenere alti i valori del Club, con il chiaro intento di proseguire su questa rotta. Ribadisce quanto 
il Panathlon Novara sia forte ed autonomo e si augura che “Ludis Iungit” sia il miglior atteggiamento 
nei confronti dello sport, le cui regole di rispetto reciproco e fair play devono estendersi nell’ambito 
sociale per una serena e corretta convivenza. Ricorda come Mario Armano cultore dell’etica nello 
sport ed apprezzatissimo olimpionico abbia acquisito nella pratica sportiva lodevoli capacità di 
organizzazione che ha saputo trasferire nella programmazione delle attività dell’associazione. 
Evidenzia come questo Club sia unico sul territorio, punto di riferimento collaborativo pronto a 
rispondere alle richieste dell’utenza e inserito in una città la cui amministrazione nasconde grandi 
capacità e opportunità da offrire agli appassionati, ai cultori dello sport, ai piccoli e alla disabilità. 
Mario condivide le intenzioni programmatiche le quali vengono particolarmente apprezzate 
dall’Assemblea che approva con un caloroso e prolungato applauso. Carlo Accornero, a conclusione 
del ricco discorso saluta e ringrazia nuovamente i soci presenti per l’attenzione prestatagli 
comunicando le probabili date per gli incontri conviviali e la prima riunione del nuovo Consiglio 
Direttivo.  

La serata termina alle ore 23,00 circa.  

                                                                                                      Giovanna Bellotti  

 


